

**MANUEL
J. JÁUREGUI**

México anda a la deriva ya que al Gobierno solo le interesa acumular poder. En el resto del mundo nos ven como una autocracia.

Créate fama

Con razón afirma el refrán “Créate fama y échate a dormir”.

Mucho se ha esmerado y pulido el Presidente López para crearse fama de Autócrata, de Dictador, de Reyecito, pues (y de hecho vive como tal en un Palacio) sus esfuerzos tiránicos se están viendo coronados con el éxito: TODO EL MUNDO sabe ya qué clase de gobernante es: su fama de Déspota está ya bien acreditada y reconocida en todo el mundo, no solo en México.

Así lo demuestra el artículo del afamado periodista y analista político David Frum en “The Atlantic”, quien no solo afirma que el Señor López es un “Autócrata”, sino que adicionalmente considera que México, nuestro querido México –que es de todos y no solo “de ellos”– está “a la deriva”.

Tiene Frum toda la razón: el Gobierno de la Cuarta Traumatización se dedica exclusivamente a la politiquería, expande su esfuerzo orientado hacia la acumulación de PODER, pero escaso afán exhibe por resolver los problemas del País.

Cuando lo entregue –si es que lo hace– el señor López habrá sentado récord de ASESINATOS (alrededor de 35 mil anuales), récord de desempleo, récord de mínimo crecimiento económico, récord de ESCASEZ DE medicinas ONCOLÓGICAS, déficits récord en los servicios de salud, ré-

cord en la BAJA producción de crudo de PEMEX, récord de deuda externa, récord de contaminación por el consumo de combustible y carbón en PEMEX, récord de generar controversias constitucionales, récord de porcentaje del presupuesto destinado al gasto corriente; récord de presupuesto destinado a obras suntuarias, de dinero gastado en construir una refinería que no puede más que perder dinero; de inseguridad, de desparramar violencia por todo el País y de entregar inconstitucionalmente la operación civil de las dependencias gubernamentales a los militares.

AMLO pasará a la historia como el hombre que intentó DESTRUIR la democracia –que los mexicanos nos tardamos 70 años en construir– dinamitando al INE, y minar la independencia de los otros PODERES de la Unión, así como por bailar el Jarabe Tabasqueño arriba de la Constitución, pues es el Presidente mexicano que más leyes inconstitucionales ha promulgado en la historia.

Entonces, pues SÍ, México anda a la deriva ya que a su Gobierno no le interesa administrar el País, lo que le interesa es DOMINAR a los mexicanos, despojarnos de nuestra democracia, de nuestra institución electoral independiente, el INE, y hacernos regresar –electoralmente hablando– a la edad de piedra.

Claramente se nota, por sus expresiones totalmente desorbitadas respecto a la MARCHA del DOMINGO a celebrarse en 85 ciudades del País en defensa del INE, que el Señor trae la lumbre hasta los aparejos, que le TIENE PAVOR a una ciudadanía LIBRE embravecida en contra de su TIRANÍA y de sus esfuerzos por convertir al México demócrata de ayer en una dictadura bajo su férula morenista mañana.

¡Ya no sabe qué inventar!

Por ejemplo, en su manera de ayer afirmó mentirosamente que defender al INE y manifestarse a su favor equivalía a “defender la corrupción”.

Podrá mencionarse a la 4T en el mismo aliento que la corrupción, visto el número de sus adeptos –y cercanos al Presidente– recibiendo FAJOS de efectivo (CASH) previo a elecciones, pero NO se puede –por lo menos no factualmente– mencionar en la misma frase al INE y la corrupción.

Más aún: es nuestro Instituto Nacional Electoral la ÚNICA barrera que queda, en este nuestro México en zozobra, entre la democracia y la corrupción absoluta que genera el ejercer un PODER ABSOLUTO, como el que pretende acumular el Señor López destruyendo la independencia del árbitro electoral y sometiendo



al Poder Legislativo y al Poder Judicial.

¿En qué País progresista y desarrollado han visto ustedes que se sostenga a un Ministro de la Suprema Corte que obtuvo su título fraudulentamente?

Y sin embargo es lo que tenemos: una Suprema Corte con una Ministra allegada al Presidente imputada de plagiar su tesis como máxima juzgadora en el País.

¡No puede ser sorpresa, entonces, por qué las cosas le salen mal a este Gobierno y por qué se le tilda globalmente de Autócrata!

Ahora que como les decimos una cosa, estimados lectores, les podemos afirmar otra: a este Señor López le vale una pura y dos con sal lo que se diga de él, dentro o fuera de México, o que cataloguen a su Gobierno como una autocracia; lo ÚNICO que le importa es AFERRARSE AL PODER, es seguir mangoneando a los mexicanos, continuar imponiendo sus caprichos, sus ideas obsoletas y cobrar sus venganzas cotidianas producto de años de acumulación de RESENTIMIENTOS y odios desde que cuando era niño le ganaron un “pocito” jugando a las canicas.

Y, por supuesto, continuar con su devaneo de creerse un Simón Bolívar reencarnado, salvador de América Latina y el vengador de las afrentas imaginarias causadas por el “Imperialismo Yanqui”.

Ello apoyando a PUTIN, a Ortega, al golpista Pedro Castillo, al otro Tirano Maduro y, por supuesto, a los Hnos Castro y sus hijos putativos en Cuba. O sea: puro cabecear para el lado del chimpanazo.